

Beratungsstellen

Die Stadt Ludwigshafen verfügt über ein gut ausgebautes soziales Beratungs- und Hilfeangebot für ihre Bürgerinnen und Bürger.

Menschen, die aufgrund ihrer Situation oder einer persönlichen Notlage Unterstützung benötigen, finden ein weit verzweigtes Netzwerk mit Angeboten der Stadt und der Freien Träger. Vereine, Verbände und Selbsthilfegruppen stehen ebenfalls mit Rat und Tat zur Seite. Im Vordergrund steht immer die Hilfe zur Selbsthilfe und eine individuelle Beratung und Hilfeleistung.